



Debate sobre la violencia Adán Augusto y Samuel se lian a reproches y críticas

L. COLLADO Y O. MALDONADO - PAG. 10

Adán califica de incapaz e hipócrita a Samuel, que lo llama “malinformado”

Debate. El secretario y el gobernador de Nuevo León cruzan reproches en materia de seguridad y labor de fuerzas armadas

L. COLLADO Y O. MALDONADO
VILLAHERMOSA Y MONTERREY

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López señaló que, en materia de seguridad, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, actúa con hipocresía y egoísmo, y es incapaz de redactar un documento para pedir apoyo de las fuerzas armadas en su estado.

“En Nuevo León, el gobernador actúa con hipocresía y egoísmo”, aseguró al revelar que solo hay mil 287 elementos de la Fuerza Civil en el área metropolitana de la entidad, que no prestan servicios de seguridad pública, sino que vigilan empresas privadas y gasolineras.

En sus redes sociales, Samuel García contestó al secretario que “le informaron mal sobre el número de policías”, pero de su parte solo recibirá respeto y sinceridad.

“No entiendo de dónde vienen sus ataques y calificativos hacia mí. No le voy a responder igual, de mí lo único que ha recibido y recibirá es respeto y sinceridad (...) que en tiempos de polarización son un bien escaso. Una cosa más: le informaron mal sobre el número de policías de Nuevo

León, no son mil 287 (...) en total hay 14 mil 721 elementos de seguridad”, escribió.

En la sesión de la Cámara de Diputados de Tabasco, para socializar la presencia del Ejército en labores de seguridad, el secretario afirmó que algunos se incomodan por la franqueza con la que habla sobre la criminalidad en los estados.

Sobre García dijo que “no es capaz de mandar un oficio y pedir más miembros de la Guardia Nacional”, de la cual destacó su labor en Michoacán, Chihuahua y Jalisco, al agregar que “del color que sean, el país necesita de todos”.

PAN critica al funcionario

El líder del PAN, Marko Cortés, exigió al secretario de Gobernación frenar la confrontación, pues “su

“No entiendo de dónde vienen sus ataques hacia mí; de mí lo único que ha recibido es respeto”

primera responsabilidad es armonizar la política interior, generar una buena relación con los estados (...) en lugar de atacarlos y repartir culpas. A la Federación le toca el combate directo al crimen organizado y a las entidades la delincuencia del fuero común”.

El ex presidente Vicente Fox aseguró que el secretario “está jodido, mariachi y miope”, pues “hace mal” en discriminar a los gobiernos y “así no llegará a Presidente”.

Morena pide aval de estados

Morena pidió a sus legisladores en Congresos estatales aprobar lo más pronto posible la reforma para mantener al Ejército en las calles hasta 2028, como sucedió en Tabasco, y confió en que obtendrá el aval en la mayoría de las entidades.

“Tenemos suficientes entidades donde se aprobará esta reforma”, señaló el líder de Morena, Mario Delgado, quien defendió a Adán Augusto López y sostuvo que “el reclamo viene por la falta de cooperación y por la hipocresía”. ■

Con información de: Jannet López Ponce, Avelina Guevara y Liliana Padilla